



## Die Tennisplätze sind freigegeben ab dem 13.04.2018

Liebe Mitglieder,

Die Plätze sind freigegeben. Bitte die erste Woche vom 13.04.2018-22.04.2018 nur einspielen, bedingt durch das späte Aufbereiten der Plätze ist der Boden teilweise noch nicht verfestigt ist.

Es ist ganz wichtig für die Plätze, das nach dem Spielen mit dem Scharrierholz Bodenvertiefungen auszugleichen, anschließend mit dem Schlepptnetz gearbeitet wird und mit dem Linienbesen.

**Es ist dringend erforderlich, vor und nach dem Spielen die Plätze ausreichend zu wässern!! Besser zu viel als zu wenig Wasser, denn durch Wind wird das Tennismehl weggeweht.**

**Die Gastronomie ist ab dem 13.04.2018 wie gewohnt besetzt.**

